

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul: “Analisis Konten Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Connecting Organizing Reflecting Extending (CORE)* Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa ” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa motivasi, dukungan, bimbingan, dan doa restu yang amat berarti dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih terutama kepada Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si yang selalu memberikan bimbingan, masukan, dan motivasi pada penulis. Selanjutnya ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Dr. Edy Surya, M. Si, Dr. W. Rajagukguk, M. Pd, dan Budi Halomoan Siregar, S.Pd, M.Sc selaku narasumber yang telah memberikan kontribusinya dalam penelitian ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis.

Teristimewa kepada orang tua penulis, Ibunda Herpiana Purba beserta seluruh keluarga yang telah memberikan kasih sayang tanpa henti bagi penulis, menguatkan penulis dalam doa-doanya, mengupayakan segala dana dalam perjalanan studi penulis, merekalah motivator penulis sehingga skripsi ini terselesaikan. Untuk sahabat-sahabatku terkasih Selvina Harefa, Dony Siallagan, Erni Siahaan, Desy Dina terima kasih untuk kebersamaan kita selama ini, serta dukungan dan bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga kesuksesan untuk kita semua.

Penulis telah berusaha sebisa mungkin dalam penyelesaian skripsi, namun tulisan ini jauh dari kesempurnaan untuk itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan. Kiranya isi skripsi memperkaya ilmu pendidikan kita. semua. Akhirkata, penulis ucapkan terima kasih.

Medan, 3 Februari 2022  
Penulis

Masta Esterina Silitonga  
4163311039